



Antwort zur Anfrage Nr. 0448/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat **Mainz-Bretzenheim** betreffend **Neue Radabstellbügel in Bretzenheim (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Nach welchen Kriterien werden die Standorte für Radabstellbügel festgelegt?

An frequentierten Quellen und Zielen für Radverkehr prüft die Verwaltung Möglichkeiten, Radbügel zu ergänzen. Dabei sind Belange der Barrierefreiheit sowie von Rettungs- und Fluchtwegen zu berücksichtigen. Zudem dürfen durch den Einbau im Untergrund keine Wurzeln oder Leitungen geschädigt werden. Auch muss für die Verortung der Radbügel ausreichend Platz vorhanden sein, damit übrige Nutzungsarten unbeeinträchtigt bleiben. Hierfür sind ca. 1,20m x 2,0m je Radbügel für 2 Fahrräder vorgesehen.

2. Ist es möglich, die 30 Radabstellbügel für Bretzenheim noch in den Planungen für Radabstellbügel für 2021 zu ergänzen?

Die Verwaltung wird gemäß der in Frage 1 geschilderten Bedingungen Standorte in Bretzenheim für die Ergänzung von Radbügeln prüfen und realisierbare Optionen im Radbügelkonzept ergänzen.

Mainz, 12. Juni 2021

gez. Ebling

Michael Ebling
Oberbürgermeister